

インターネットトラブル防止に向けて

毎年、オープンスクール（参観日）に合わせて、親子で学ぶ『インターネットトラブル防止講座』を実施しているところです。

子どもたちのスマートフォン等の所持率は高いと思います。スマートフォン等は、大変便利な道具ではありますが、使い方を誤ると、大切な子どもたちが取り返しのつかない被害に遭うことができます。

長期休みを目前に、今一度、スマートフォンの正しい使い方について、ご家族で話し合っただけだとお思います。そして、一人一人の大切な子どもたちの人権を守れるよう、ルールを具体的に挙げて確認をお願いいたします。



ユニット美術展が 開催されました

12月8日（金）9日（土）に、両荘公民館において、ユニット美術展が開催されました。

ユニットでは、令和6年度開校の両荘みらい学園も念頭に置き、小一小連携として、同学年は、できる限り同じテーマで作品を作成し、展示できるようにしました。

例えば、1年生は『すきまちゃん』をテーマにして作品を展示しました。2年生は『ふしぎなたまご』です。6年生は、『和』をテーマにしました。



キックベースボール（4年生）

寒さを感じる季節になりました。体育の学習では、より体を動かす学習を意識したり、サッカーボールを使ったゲームを計画したりと、季節と学習の目的を考慮した教育活動を実施しています。

ゲームをしながらルールの確認もしています。

2年生が『かけ算の九九』を極めていきます

2年生は、休み時間に、時間を見つけては職員室にやって来て、「九九を聞いてください」とかけ算の九九にチャレンジしています。

九九を暗記するという2年生の大切な学習のステップは、生涯子どもたちが生活していく中で役立つ一つの大切な知識です。『今でしょ！』という言葉を目にしますが、2年生にとっては、かけ算の九九の暗記は、『今でしょ！』に当てはまります。2年生のみなさん、頑張りましょう。



『おいもやさん』 開店しました (いぶき・わかば学級)

12月8日(金)に、いぶき・わかば学級の子もたちが、『おいもやさん』のお店を開店しました。春に自分たちでサツマイモの苗を植え、その時に、一年を見通して、収穫後にはどんな活動をしてみたいかも話し合っていました。収穫後、自分たちの立てた計画を一つずつ実現しているところです。

『おいもやさん』では、大学芋とスイートポテトの2種類を販売しました。調理から販売の準備、販売と、生活単元の学習の中でたくさんの学び(『生きる力』)がありました。販売を通して、お客さんとのコミュニケーションや実際のお金の計算(おつりの計算も含めて)、お客さんへの対応等の学習をしました。



保護者の皆様、子どもたちの学習にご理解ご協力いただき、ありがとうございました。

スイートポテトと大学芋を売っています。「いらっしゃいませ。何個にしましょうか?」

